

# そお学校うどん部

6/2(土) 麦刈り&脱穀!

6/30(土) うどん打ち&実食!

地域おこし協力隊の活動報告! 特別編



今年の1月にあった「そお学校映画部」に続く、第2弾の部活動として「うどん部」を創部し、6月に2回部活動を行いました。

創部のきっかけは、大隅町に住むたまり農園の玉利さんから「小麦を植えてるんだけど、何かイベントできたら良いね」とお話をいただいたこと。「曾於市産の小麦粉でうどんを打ってみたい!」と、盛り上がり話が進みました。

当日は、麦刈りでは約20名、うどん打ちには約25名が参加しました。遠くは鹿児島市や日置市、南大隅町から来てくれた人も。親子連れで両日来てくれた人もいました。

うどん作りは素材にもこだわり、うどんにのせる《ガネ》に使う野菜は曾於市で育てたものをいただいたり、大隅町の味彩館さんに特製つゆを作っていただきました。そのかいあって「まるごと曾於市」のおいしいうどんとなりました。

ご協力いただいたたまり農園さん、味彩館さん、曾於市観光特産開発センターの皆さん、野菜を譲ってくれた方々、そして来てくださった皆さん! 本当にお礼がとうございました! 次はどんな「部活動」が誕生するのか…。「そお学校」をこれからもお楽しみに。

